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1. Charity-Weihnachtsmarkt: 1900€ Einnahmen 
a. Rechnungen Einreichen (Christopher) 
b. Pfand wegbringen (Klinikum) (Michael oder Maxi) 
c. Spendengeld an Ukrainehilfe 

i. Wichtig wäre, genaueres Spendenziel zu definieren, um Transparenz herzustellen 
(Ostukraine „freiwilliges Zentrum“) 

d. SoMe-Post, aber nur mit genauem Ziel 
e. Exakte Summe 88 Liter Glühwein. 19 Liter Punsch (Interessant für kommenden AStA) 

2. Bericht Senator*innen 
a. Termin zur Besichtigung der Heizanlagen an der Uni 07.12., 14Uhr  
b. UL 07.12. 
c. Unirat nächste Woche 
d. Senat letzte Woche 

i.  Psycholog*innenstelle 
ii. PrüfSek überfordert da Personalmangel; Übertragung der Arbeit an Lehrstühle 

sorgt für Probleme für Studierende (Deckelung der Veranstaltungen) Kritik am 
PrüfSek allgegenwärtig 

1. Kanzlertreffen im Januar (Zuständig für Personal) 
iii. HiWi-Stelle Absage, wird nochmal nachgehackt 
iv. 3-Wochen Turnus mit Präsident 
v. Studierendengruppe (AK BayHiG) erstellt, die beim Gespräch für GO-Änderung 

partizipieren (in Arbeit) 
e. AK SoMe: Läuft gut, mehr Leute erreicht zuletzt   

i. Fototermin mit allen AStA (Umfrage) 
ii. Website vereinfachen wäre wichtig (Michael) 

iii. SoMe-Treffen (Umfrage) 
f. AK Nachhaltigkeit 

i. Hat sich gegründet  
ii. Urban Gardening Treffen nächste Woche mit Gamerith Do 15.12. 13:00-14:00Uhr 

iii. Campus-Verschönerung derzeit Thema (Tina erste Ansprechpartnerin) 
1. Themen u.a. auch von GHG 
2. Fahrradstation 

iv. Trinkwasserspender werden vom Studierendenwerk abgelehnt 
3. Lesung 

a. Antrag wäre fix, Seebrücke würde Honorar übernehmen 
b. Seebrücke kümmert ums Finanzielle, Maxi macht die Orga mit Ihnen 
c. 16.01. Lesung 



4. JEF-Podiumsdiskussion 
a. Wollen mit verschiedenen Menschen an der Uni über Europa-Uni diskutieren 
b. Europa-Universität, wie wird man die? 
c. Unklares Konzept, wird von Sophia nachgehackt 

5. Update Internationale Studierende 
a. Fr Haack: 

i. Grundsätzliche Probleme für Internationals in vielfältiger Hinsicht (Visa-Belange, 
grundsätzliche Bürokratie) 

ii. Zuständigkeit? Fr. Hansen? 
iii. Runder Tisch auch mit Fachschaften initiieren (möglichst im Januar) (Antonio) 

6. Offener Brief Regensburg Studierendenwerk 
a. Cafeten-Öffnungszeiten auch dort Problem 
b. Hohe Nachfrage wie bei uns 
c. Offener Brief zusammen mit Regensburg (Uniblog- und Presse) (Sophia) 

7. Uni Würzburg Stellenabbau offener Brief an Blume 
a. Solidarität von uns gewünscht (Maxi) 

8. StuRa-Würzburg 
a. 10.12. keine Kapazitäten unsererseits 

 


